



COMMUNIQUE DE PRESSE

Perpignan, le 21 avril 2023

Engagement et créativité au menu du séminaire de l'Assemblée Départementale des Collégien-ne-s

Le second mandat de l'Assemblée Départementale des Collégien-ne-s débute avec un séminaire de 3 jours au centre UDSIS du Puigmal, à la montagne. Marie-Pierre SADOURNY, Vice-Présidente du Département en charge de la commission Education-Collèges-Jeunesse, a fait le point avec les jeunes lors de ce séjour ce jeudi 20 avril. Les jeunes ont ainsi pu échanger sur le harcèlement scolaire et le développement durable.

Marie-Pierre SADOURNY a chaleureusement félicité les jeunes collégien-ne-s pour leur engagement citoyen sur le mandat en cours : «Vous êtes les jeunes ambassadeurs de notre Département. Suite à votre élection dans vos collèges respectifs, vous êtes à partir de maintenant les représentants de vos camarades au sein de l'Assemblée Des Collégiens du Département des Pyrénées-Orientales. Vous êtes ici, au Puigmal, pour 3 jours, car la Présidente du Département Hermeline MALHERBE, et moi-même, souhaitons vous réunir afin de travailler avec vous sur des sujets de fond qui vous intéressent: la place et le rôle de l' élu, la République, le harcèlement scolaire, l'Écologie, la problématique de l'eau, la sécheresse, etc.. »

Élu.e.s pour un mandat de deux ans, les collégien-ne-s étaient réuni.e.s pour un séminaire de travail afin de réfléchir à des pistes de travail et participer à des activités de cohésion. Dans le cadre agréable du chalet UDSIS au Puigmal, les 22 élèves ont alterné balades en forêt, parcours en vélo, atelier philo et échanges sur l'engagement citoyen, débats sur le harcèlement scolaire mais aussi des séquences sur l'écologie et la problématique de l'eau.

Pour la première fois depuis leur élection, les jeunes ont travaillé ensemble sur des questions qui les concernent et les font réagir. Pour cela, ils étaient accompagnés par des partenaires du Département tels que l'Education nationale, la Ligue de l'Enseignement, Les Francas, l'AFEV, les Foyers Ruraux, les Petits débrouillards et l'UDSIS. Ce jeudi matin, les élèves ont participé à un temps de travail sur la question du harcèlement scolaire avec la participation de la webradio Take It. L'après-midi a été consacrée à la question du développement durable, de la

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex

CONTACT PRESSE : Alexandra GIRARD, attachée de Presse. Tel 07 86 48 14 90 (sauf le mercredi)

Eva ENGZELL, directrice adjointe de la communication., Tél 06 09 86 25 77

(uniquement le mercredi)

leDépartement66.fr





sécheresse, des incendies, de la végétalisation des collèges, la biodiversité... Les échanges ont tourné autour des comportements qu'il faut changer tant pour les particuliers que pour les entreprises au niveau de la pollution.

Les jeunes de l'Assemblée des collégiens repartent après ce séminaire, comme des ambassadeurs dans leur collège pour parler de la problématique de l'eau. Ils travailleront conjointement avec leurs camarades sur des écogestes au collège, mais aussi à la maison et dans leur vie personnelle.

Les ateliers se poursuivent aujourd'hui toute la journée avec les thématiques autour de la santé et du bien-être.

Le Département se mobilise pour donner la parole aux jeunes et favoriser leur épanouissement. C'est un axe prioritaire de la politique jeunesse du Département, qui valorise les démarches participatives pour mettre en œuvre des projets qui leur ressemblent. L'Assemblée Départementale des Collégien-ne-s a été créée pour appuyer sur leur force de proposition.

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex

CONTACT PRESSE : Alexandra GIRARD, attachée de Presse. Tel 07 86 48 14 90 (sauf le mercredi)

Eva ENGZELL, directrice adjointe de la communication., Tél 06 09 86 25 77

(uniquement le mercredi)

leDépartement66.fr





AVEC LES
jeunes!

RESTAURATION SCOLAIRE
Développer le goût de
... croquer la vie!

L'EAU
NE COULE
PAS DE
SOURCE



